

PRESS RELEASE

前橋市報道発表資料

令和2年1月22日

南スーダン高等教育・科学技術大臣が副市長表敬訪問を行います

前橋副市長への表敬訪問及び本市でトレーニングを行っている南スーダン選手団の激励のため、 南スーダン高等教育・科学技術大臣が来橋します。

1 日時・場所 1月24日(金)

【視 察】12時40分~13時30分 王山運動場(総社町1-8-2)

【表敬訪問】14時~14時30分 市役所4階 市長応接室

- 2 訪 問 者 南スーダン高等教育・科学技術大臣 イェン・トゥット氏 在南スーダン日本国大使館 特命全権大使 岡田誠司氏
- 3 参 考

2020年東京オリピック・パラリンピック競技大会出場を目指す南スーダン選手団が11月14日(木)に来日し、本市の整った練習環境でトレーニングするため、現在長期事前キャンプを行っています。

これまでの交流の様子や今後のスケジュール等を市ホームページで公開していますので、ご覧 ください。

■ URL https://www.city.maebashi.gunma.jp/bunka_sports_kanko/2/6/18876.html



本件に関するお問い合わせ先

スポーツ課 スポーツ誘致係

電 話 直通 / 027-898-6005